

常盤の松

富岡市立富岡中学校

TEL 0274-62-1741

Email tomi-jhs@tomioka.ed.jp

文責 校長 土屋 勇



2ヶ月遅れの対面式！

6月15日（月）から通常授業になりました。この日は本年度の全学年の富中生が勢揃いする祈念すべき日でした。当日朝、1年生と2、3年生が正式に対面する「対面式」を西校庭で行いました。雨天の場合は生徒を教室に入れ、放送のみで行う寂しい式を考えておりました。でも、そんな心配をよそに、当日はすばらしい快晴で、逆に暑さが心配な程でした。

それでも勝手が分かっている2、3年生は素早く西校庭に整列し、1年生の登場を待っていました。もちろん、「密」を避けるため前後左右の生徒との適切な距離を保ちながらの整列です。1年生が登場すると、生徒会本部役員の主導の下、大きな拍手で迎えました。

式中、生徒会長の今井さんによる「歓迎の言葉」と1年生代表の飯野君による「誓いの言葉」、そして校長が話をしました。新型コロナウイルスの影響で、ようやく全学年が顔を合わせることができたこと、当たり前のように思われたことが実はとても大切であること、今ここにいる皆さんは間違いなく令和2年度の富中生であること、この事実をしっかりと心に刻み、一日一日を大切に生きていこう。その後、校長から生徒たちに次のことを伝えました。

群馬県の警戒度が1になり、本日から通常授業が始まりますが、学校の「新しい生活様式」はこれからも継続していきます。特に感染症防止の3つの基本（身体的距離の確保、マスクの着用、手洗い）の実践と3密の回避についてはとても大切です。教師から言われて動くのではなく、自分から気づいて行動に移すことができればよいと思います。

引き続きご家庭でもご協力をお願いします。



3ヶ月ぶりの部活動！

6月16日（火）、2月下旬からできなかった部活動が再開されました。ただし、3ヶ月ぶりですので、いきなり100%の力を出すのではなく、まずは身体を動かし、無理をしないことを第一に考え、各部とも基本的な運動をしばらく続けることとなります。ここでも、密接にならないように注意し、熱中症予防も考慮してマスクをはずして頑張らせました。当分の間、平日の活動時間は1時間程度、土日のどちらかに活動する場合は2時間程度と

なっています。3年生は基本的には7月末で部活動が終了となります。これまでの活動のまとめと後輩への引き継ぎのことを念頭におき、最後まで頑張ってもらいたいと思います。



ようやく1年生が部活動見学！

6月23日から1年生の部活動見学が始まりました。最初は時間を決めて、学級ごとにすべての部活動を見学します。見られている2、3年生も張り切って頑張っています。また、先週から玄関の壁面と1年生の廊下に各部の3年生が描いた部活動紹介のポスターを掲示しています。どれも力作ばかりです。時間のない中、何とか1年生の興味を惹こうと3年生が一生懸命に工夫を凝らして仕上げました。しばらくの間、じっと見ている1年生もいました。



分散登校の様子を見ていただきました

～第1回学校評議員会～

6月11日（木）、今年度1回目の学校評議員会を行いました。ちょうど分散登校期間中で校内にいるのは2学年のみでした。この日は2年生と3年生が登校しており、各学級を半分に分けて授業していました。音楽の授業では合唱ができないのでギターを使った授業をしたり、ICTを

活用した授業などを参観し、生徒たちが落ち着いて授業に参加している様子を見ることができました。

会議の中では、富中生が地域でしっかりと挨拶ができていっている様子が話されました。これは本校の伝統であり、素晴らしいことです。もっと近づいたら声を掛けようとしていたところ、大きな声で先に生徒の方から挨拶をされた話も聞くことができました。また、コロナ禍の中でもあるので、生徒のストレスの状況が心配だという話も出されました。我々教職員が特に留意しなければならないことであり、このことは職員間でも共通認識しています。今後ともご家庭との連携を密にしながら教育活動を進めていきたいと思ひます。



1学期の通知表について

6月1日に始まった今年度の1学期ですが、やがて1ヶ月が過ぎ、残り1ヶ月となりました。6月2日から授業が開始されたものの、前年度の学習内容を扱うことから始め、ようやく本来の学年の内容に入ってきたところです。従いまして、例年より授業日数が減少した上に本来の学年の学習内容がそれほど進んでいない状況です。

そこで、1学期の通知表は、2回に分けて渡すことにしました。7月31日（金）の終業式の日にお渡しする通知表には、各教科の評価・評定は入っていません。記

入されているのは「所見」、「出欠の記録」、「特別活動の記録」、「定期健康診断の記録」です。夏休み後、9月9日（水）、10日（木）に定期テストを行います。その後、成績処理を行い、10月1日に1学期の評価・評定を入れた通知表を改めてお渡しします。例年と異なり、変則的になりますが、是非ともご理解とご協力をお願いいたします。